



## ...Y Creel insiste en diálogo sobre PJ

MAYOLO LÓPEZ  
Y CLAUDIA SALAZAR

Santiago Creel, diputado federal panista, retó otra vez al Presidente Andrés Manuel López Obrador a que se siente a dialogar hoy con él, a pesar de que el tabasqueño ya adelantó su negativa.

“Mi reto es para que mañana (hoy), jueves 18, podamos dialogar. Presidente: le voy a respetar su investidura. Nunca he sido una gente irrespetuosa”, prometió.

Creel adelantó que puede demostrar al Mandatario que no puede “quitarle un peso al Poder Judicial”. Y si quiere, abundó, podemos incluir el querer nombrar, a través de elecciones, a los Ministros de la Corte.

“Entonces, Presidente, mi reto está puesto. Mañana jueves 18. Diga usted la hora, el lugar, porque el tema usted ya lo puso y yo lo acepté. Vamos a discutir sobre el Poder Judicial de la Federación”, insistió.